
谭晶、朱军啥关系

原来系姐夫与小姨子

近日，谭晶做客《说出你的故事》，在节目中
爆出一段鲜为人知的亲戚关系。原来谭晶和央
视名嘴朱军的妻子谭梅是老乡，两人因为同姓、
关系好还自认姐妹，她更是私下称呼央视名嘴
朱军为“姐夫”。在节目现场，朱军笑言：“喜欢
听小姨子唱歌，喜欢看妻子跳舞。” 佳佳

孙悦被封内地Gaga
自晒锥胸盔甲造型

力挺郭德纲怒骂狗仔
周立波：没拍死你算祖上积德

9 日晚，郭德纲和十几名弟子出现在首都
机场，与内地狗仔团队风行工作室记者发生冲
突。10日晚，周立波发微博怒骂偷拍狗仔力挺
郭德纲，称“没拍死你算祖上积德”。

微博原文如下——致广大偷拍者：你们淌
着口水偷拍，你们流着眼泪申冤！你们用相机
连拍，你们用心机选图。你们为500元一张图，
还有什么不敢卖的吗？你们爆的是别人的隐
私，出卖的是自己的灵魂！记住！你敢“偷拍”
人，就别怪人“活拍”你！没拍死你算你祖上积
德！如果你还有祖上的话！ 刘猛

据香港媒体报道，周杰伦近日坦言计划
好两年后结婚，与爱人搁在最后的沙滩上相
宿相栖。

周杰伦表示自己快33岁了，很希望35岁
左右能够结婚，家里虽然没有很着急催他结
婚，只是他自己觉得要做爸爸的话，就不能太
晚婚。周杰伦称知道妈妈也很希望看到他成
家立室：“她从来不会直接问我，总是借着看
报纸报道我消息的时候，来一个不经意地问：

‘你什么时候结婚呀？要是结婚的话，你一定

不要学你老爸一样，你要记着，结了婚就不能
离婚！’”对于婚姻观念，周杰伦跟妈妈一样，
都是很执著的。

周杰伦称如果两年后真的赶不及也不会
去相亲：“有同年纪的朋友跟我说他去相亲
了，坦白说，我觉得相亲很悲哀呢！生活中有
那么多的异性，你不去追求、把握，反而去相
亲？我很奇怪他们竟然有这股勇气去相亲，
但就没有勇气去认识、去爱、去喜欢身边的女
孩？” 赵丹丹
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杨幂斥“炒作说”：公开恋情是兑现承诺

相信我 这次我是玩真的

杨幂承认与刘恺威的恋情后一直面对各方质疑的声音。近
日，杨幂在其个人官网留言，称“这两天的声音很多，我一直在看
大家来自各方面的留言，什么样的声音都有”。她还解释为何选
择在此时公布恋情，以澄清“炒作”、“作秀”传闻。

1月8日，刘恺威突然在其微博中
公布与杨幂的恋情，随后杨幂也转发
微博承认恋爱一事。恋情公布后有部
分网友怀疑此番恋情曝光是一次精心
炒作，因为杨幂的个人首张专辑正好
面市，而由她主演的电视剧《北京爱情
故事》亦于恋情公布当晚播出。

对此，杨幂解释道：“很抱歉我

在一天后才出来解释。事情是这
样的，因为我以前就说过，如果被
拍了，我就会承认，所以我选择在
这个时候兑现我的承诺。不存在
炒作，也不是作秀。”杨幂强调：“我
明白，大家也是因为爱我，才会有
那么多的不理解，所以，仍然谢谢
你们的爱。”

这次我们很认真

记者了解到，杨幂与刘恺威有望在下周
双双现身湖南卫视小年夜同台“情歌对唱”。
杨幂同时也接受了记者采访，坦陈心声：“当
下我们是很认真地在一起，现在是最重要的，
未来就顺其自然吧。”

记者：为什么选择现在公开？
杨幂：我之前就说过，我是支持隐恋隐婚

的，但是我也说过，如果被拍到然后被问，我
也不会刻意隐瞒，我履行了承诺。

记者：从朋友到恋人，中间经历了什么两
人才决定最终走在一起，是什么时候定下来
的呢？

杨幂：其实我们两个应该都属于很慢热
型的人，虽然之前很早就认识，但也只是会打
招呼聊几句的那种朋友。到去年一起拍摄
《如意》，才成为好朋友，后来慢慢有了不同的
感情，是这两个月他正式告白才在一起。

记者：艺人的恋情终归不同于普通人，是
什么促使你们有如此大的勇气来选择公开恋
情？

杨幂：我觉得对我来说最重要的是，当下
我们在一起，很认真地在一起。不管未来碰
到什么样的状况，我有信心，我也信任这个
人，我相信我们能一起面对风风雨雨，这就够
了。其他的我不会想太多。

他让我可以“仰视”

记者：刘恺威将你们的恋情比喻成刚萌芽
的小树苗，在未来的日子里，你们会怎么来培
植这棵小树苗呢？

杨幂：我觉得彼此信任就是很重要的了，
我们每天都会打电话聊天。

记者：你曾公开择偶标准是“可以仰视的
人”，刘恺威哪些地方值得仰视？

杨幂：这个圈子很多人都浮躁，包括我自己
都是。但我跟他一起工作的时候，我会检讨自
己，我从来没有碰到过一个可以让我检讨自己的
人，他让我能够改进自己。他工作的时候特别认

真，认真的男人很迷人。而且除了仰视，我也说
过，我希望找到一个跟我很默契彼此信任的人，
私底下聊天我们很契合，而且我俩还是酒友、牌
友。跟他在一起很放松，什么话都可以说。

记者：成为真正的情侣，是不是意味着以
后在荧屏上饰演情侣更加自然了？接下来两
人有合作意向吗？

杨幂：目前还没有，以后如果遇到合适的
剧本，角色我们也都喜欢的话，有可能会演，但
是如果没有合适的剧本和角色，也不会刻意勉
强的。 展娟娟

周杰伦也承认了 有适婚对象 两年后会办婚礼
孙悦产后复出雷人造

型无数，近日，孙悦在北京
卫视春晚上的“锥胸盔甲
造型”更令网友大跌眼镜，
堪 称 “ 内 地 版
LadyGaga”。有网友回忆
起孙悦当年唱《祝你平安》
时的清纯模样，如此巨大
的变化令有些网友接受不
了。北京台导演于守山发
微博称：“孙悦，你还平安
吧？”这样的一句问候得到
很多网友的转发。 孟欢


